



MONBACHTAL MEETS MISSION PROJEKT "MISSIONSHOTEL"

Das Monbachtal ist ein Missionszweig der Liebenzeller Mission, und das ist gut so! Wir haben hier einzigartige Möglichkeiten um Menschen auf Jesus aufmerksam zu machen. Deshalb suchen wir immer wieder neue, pfiffige Ideen um unsere Gäste auf die Gute Nachricht hinzuweisen.

Ein neuer Ansatz ist unser **Projekt "Missionshotel".** Damit möchten wir die wichtige und wertvolle Arbeit der Liebenzeller Mission erlebbar machen.

In einem ersten Schritt haben wir im Eingangsbereich vom Gästehaus eine MissionsLounge gestaltet. In gemütlicher Atmosphäre können aktuelle Missionsfilme geschaut, und Zeitschriften sowie Bilder unserer aktuellen Einsatzorte weltweit erlebt werden.

In den Wintermonaten starten wir dann mit einem Missionsabend für Gäste, an dem wir die Arbeit der Liebenzeller Mission genauer erklären und auch Liveschaltungen aufs Missionsfeld machen werden. Voraussichtlich im Dezember/

Januar werden wir das 1. Stockwerk im Afrika-Look umgestalten, mit neuen Möbeln und Bildern aus Afrika.

Wie geht es weiter?

Jedes Jahr – so der Plan – wird ein Stockwerk im Gästehaus 2 entsprechend einem Einsatzgebiet der Liebenzeller Mission landestypisch umgestaltet.
Weitere Ideen werden aktuell entwickelt

Du möchtest unsere Idee unterstützen?

und Schritt für Schritt umgesetzt.

Wir freuen uns auf deine Gedanken und über deine Großzügigkeit.



Mit dem Stichwort "Mission mitten im Schwarzwald" kannst du uns finanziell unterstützen.

IBAN: DE21 6665 0085 0003 3004 39 Sparkasse Pforzheim Calw

Vielen Dank und schau mal vorbei – es ist wirklich sehr schön geworden.